
 

 

 

 

 Carissima/o Associata/o, 

 Il silenzio di questi mesi non deve preoccuparti. L’Associazione BAMCO è viva e sta 
lavorando per ufficializzare la sua presenza sul territorio nazionale. 

 Fin dall’autunno 2013 un parlamentare mantovano, On. Marco Carra, in collaborazione 
strettissima con una nostra associata, l’Avv. Paola Briani, ha elaborato una proposta di legge sulle 
staminali cordonali omologhe. 

 È riuscito a farla controfirmare da diversi altri Parlamentari e la presenterà pubblicamente 
quanto prima, nel corso di un convegno che si terrà a Firenze, alla Leopolda. 

 Ora puoi esaminarla anche Tu ed essere veramente ogogliosa/o del nostro cammino insieme. 
Molto presto trionferà la forza della Ragione, della nostra ragione ed avremo finalmente anche noi 
una legge che, tutelando i diritti che noi sosteniamo, ci permetterà di continuare a migliorare e 
perfezionare l’attività per la quale siamo nati. 

 La Presidente 

 Giovanna Gamba 

 

 


